

Neue Projektleitung „Bauernherbst“ und Regionalbetreuung Flachgau bei der SalzburgerLand Tourismus GmbH:

Bauernherbst-Initiator Karl Riegler übergibt Agenden an Mag. Gabriele Bauer-Stadler

Karl Riegler übernahm am 1. Jänner 1988 die Aufgabe des Regionalbetreuers für den Flachgau und legte 1995 den **Grundstein für den Bauernherbst**. Mit den Feierlichkeiten in Obertrum wurde im August 1996 der 1. Bauernherbst offiziell eröffnet. Aufgrund seiner besonderen Verdienste und Bemühungen zur nachhaltigen Belebung der Herbstsaison im SalzburgerLand wurde er im Rahmen der diesjährigen Bauernherbst-Eröffnung in der Stieglbrauerei zu Salzburg zum **Ehrenobmann des Bauernherbstes** ernannt.

Nach insgesamt **25 Jahren bei der SalzburgerLand Tourismus GmbH** heißt es für Karl Riegler nun Abschied nehmen: Er geht mit Ende September in den wohlverdienten Ruhestand und übergibt die Projektleitung „Bauernherbst“ und die Regionalbetreuung Flachgau an seine Nachfolgerin, Mag. Gabriele Bauer-Stadler.

„Mit **Mag. Gabriele Bauer-Stadler** übernimmt eine profunde Kennerin des SalzburgerLandes die Agenden von Karl Riegler, die auf eine langjährige Erfahrung im heimischen Tourismus zurückblicken kann“, betonte Leo Bauernberger, MBA Geschäftsführer der SLTG bei der Vorstellung. Fast 23 Jahre war Mag. Bauer-Stadler für die Kammer für Land- und Forstwirtschaft tätig – zunächst als Fremdsprachensekretärin und Übersetzerin, dann 10 Jahre als Kanzleileiterin des Spanischen Honorarkonsulates. Mit der Gründung des Landesvereines **Urlaub am Bauernhof im SalzburgerLand (UaB)** wurde sie im April 1992 als Landes-Geschäftsführerin eingesetzt. Mehr als 20 Jahre lang leitete sie die Landesorganisation mit Tätigkeitsbereichen wie Marketing, Qualitätssicherung, Angebots- und Produktentwicklung, Erstellung von Webkonzepten, Markenmanagement, Weiterbildungsprogramme, Mitgliederbetreuung, Marktforschung, uvm.

Nach außen hin vertrat Mag. Bauer-Stadler die bäuerlichen VermieterInnen in vielen **Gremien auf Bundes- und Landesebene**. International verschaffte sie Urlaub am Bauernhof einen hohen Bekanntheitsgrad und trug maßgeblich zur Globalisierung der Angebotsgruppe bei. 1998 wurde ihr von der Salzburger Landesregierung das Silberne Ehrenzeichen für besondere Verdienste um den Salzburger Tourismus verliehen. Ende August übergab Mag. Bauer-Stadler die Landesorganisation mit besten Ergebnissen an ihren Nachfolger: Die bäuerlichen Vermieter im SalzburgerLand konnten in den vergangenen 20 Jahren die Übernachtungspreise um 113% erhöhen und die Vollbelegstage um ca. 23% steigern. Rund 40% des Betriebseinkommens erwirtschaften die bäuerlichen Vermieter heute aus der Vermietung.

Mit **Anfang September** übernahm Mag. Bauer-Stadler als **neue Regionalmanagerin** die Entwicklung und Umsetzung von Marketingmaßnahmen für den Flachgau. In ihren Zuständigkeitsbereich fallen die Produktion von regionalem Infomaterial sowie Koordination, Beratung, Service und Produktentwicklung. Zudem folgt sie Karl Riegler **als Landesleiterin im Erfolgsprodukt „Bauernherbst“** nach.

Ansprechpartner für Medienanfragen:

SalzburgerLand Tourismus | presse.salzburgerland.com

Andrea Bodner | T: +43/(0)662/6688-75 | a.bodner@salzburgerland.com

Michaela Obernosterer | T: +43/(0)662/6688-344 | m.obernosterer@salzburgerland.com